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GALERIE CHIPOT

Avec la création de ce nouvel espace dédié eu Pop Art, ce sont désormais les œuvres
d’une vingtaine d’artistes que vous pourrez admirer à la galerie. Alors venez en pousser
la porte tous les jours sauf le mercredi (fermeture du 1er janvier à Pâques).
These are now the works of about twenty artists that you can admire at the gallery. So
come and push the door every day except Wednesdays (closed from January 1 to Easter).

Jean-Marc Chipot

lachouettedeminerve.com

… et son bestiaire coloré célèbres dans le monde entier s’exposent désormais dans la cité
cathare de Minerve, un des Plus beaux Villages de France à mi-chemin entre
Carcassonne et Béziers, au cœur d’un vignoble à la réputation internationale.

Richard ORLINSKI’s worldwide famous and colourful bestiary is now on display in the
Cathar city of Minerve, one of the ‘Most beautiful villages in France’ halfway between
Carcassonne and Béziers, in the heart of a internationally appraised vineyard.
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